

Filmabend am 28.09.2013 in der EmK Sersheim

Als Auftakt zur Missionssammlung „Kinder helfen Kindern“, die dieses Jahr für die Vorschularbeit in Malawi (Afrika) sein wird, war die Gemeinde zu einem Filmabend eingeladen.

Der Film „Der älteste Schüler der Welt“ zeigt die wahre Geschichte von Kimani Maruge. Er konnte mit 84 Jahren weder lesen noch schreiben und beschloss die Grundschule zu besuchen, da Kenia im Jahr 2003 den kostenlosen Schulbesuch für alle eingeführt hatte. Trotz großer Schwierigkeiten und mit Hilfe einer kämpferischen Lehrerin schaffte es Maruge, mit 5 und 6-jährigen Kindern zusammen lesen und schreiben zu lernen. Er brachte es so weit, dass Radio und Fernsehen auf ihn aufmerksam wurden und er sogar vor der UNO auftreten durfte, um zu bezeugen, wie wichtig Bildung für Kinder ist.

Bei diesem beeindruckenden Film haben ungefähr 40 Besucher einen Filmabend mit Sekt und Selters, Popcorn und Chips, erlebt.

Kommentar eines Besuchers: So was könnte man öfters machen!



Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

14:43:54 29.09.2013

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=78&pdfview=1>